

Des maraudes quotidiennes pour aller à la rencontre des mineurs en errance



Elles sont effectuées par **une équipe pluridisciplinaire** composée de **travailleurs sociaux, éducateurs sportifs et art-thérapeutes, psychologues, chargés de mission « traite des êtres humains », infirmières et médiateurs santé.**

Elles ont pour buts :



De repérer les jeunes en errance



D'établir une relation avec eux



D'apporter des premiers soins, sur le plan physique et psychologique



De faire de la prévention pour réduire les risques liés aux addictions



De prévenir et d'identifier les situations de traite et d'exploitation

Un accompagnement socio-éducatif et des activités ludiques et pédagogiques pour renforcer les liens avec les mineurs



L'objectif est d'individualiser la relation avec les enfants afin de les amener vers les dispositifs de protection et de soins. Les accompagnements individuels sont au cœur de nos actions.



En journée, à l'occasion des maraudes notamment, **des ateliers sportifs et d'art thérapie** et **des sorties ludiques** sont proposés aux jeunes.

Pour ces derniers, ces activités sont l'occasion :

- De s'extraire de la dureté de leur quotidien en rue
- De découvrir des activités plaisantes et constructives dans un cadre agréable et sécurisé
- De développer leur capacité à créer des liens et à s'ouvrir aux autres

Un dispositif de mise à l'abri à destination des mineurs non accompagnés



Des locaux parisiens, encadrés par des éducateurs sont ouverts 7 jrs/7 et 365 jr/an

aux jeunes qui ont été repérés en rue et qui sont orientés par les équipes

Ce lieu d'hébergement temporaire est destiné à la mise à l'abri des mineurs, avant leur orientation sur le long terme dans les foyers de la protection de l'enfance.

En plus d'offrir une protection aux enfants, ce lieu de mise à l'abri permet d'**individualiser la relation** et de renforcer le lien de confiance avec chacun d'entre-eux.